



高中だより



令和3年 4月 20日

4月号 no.2

杉並区立高井戸中学校

杉並区高井戸東1-28-1

<http://www.suginami-school.ed.jp/takaidochu>

教育目標 ゆたかな人 ねばり強い人 たくましい人 よく考える人

今年度の学校経営重点目標について

校長 高津 憲

今年度から校長として着任しました、高津 憲（たかつ あきら）と申します。よろしくお願ひします。私は高井戸中学校に平成24年から27年の4年間主幹教諭として勤務していました。2年間担任と生活指導主任を務め、最後の2年間は教務主任を担当していました。また、体育大会の運営や野球部・バレー部の顧問も担当していました。4年間でしたがたくさんの思い出があります。本当に戻ってこられて大変うれしく思っています。

さて、今年度は新たに143名の新入生を迎える、1年生5クラス、2年生4クラス、3年生5クラスの14学級、学びの教室・きこえの教室、全校生徒452名で令和3年度がスタートしました。先日の始業式と入学式では本校の教育目標について話をしました。4つの教育目標を踏まえて、目標を決め、行動してほしいと伝えました。

また、4月12日(月)から5月11日(火)まで東京23区と八王子市、立川市、町田市、府中市、調布市、武蔵野市が「まん延防止等重点措置」の適用になりました。不要不急の外出、変異株によって感染が拡大する大都市圏への往来自粛、会食時に会話する際のマスク着用の徹底の呼びかけなどがあります。東京は感染力が極めて強いN501Yが増加しています。この変異株の感染率は子供も大人も同じだと言われています。そこで、これまでと同様に学校でも感染防止対策を行う必要があります。マスクの着用、3密の回避、手洗いや消毒の徹底、健康カードの提出などご協力よろしくお願ひします。また、熱がある時や体調が悪い時には無理をさせないでください。4月17日から予定していた学校公開は6月1日から5日までに延期します。離任式については中止とします。部活動については感染症対策を講じて実施しますので、ご理解ご協力をよろしくお願ひします。

最後に、先日の保護者会では参加していただきありがとうございました。私から教育目標と今年度の学校経営重点目標について説明しました。ご確認よろしくお願ひします。

【教育目標とめざす生徒像】

一、 ゆたかな人（情）

公徳心に立った礼節をわきまえ、寛容や博愛など豊かな心をもつ生徒

一、 ねばり強い人（意）

目標に向かって真剣に取り組み、努力を惜しまず最後まで成し遂げる生徒

一、 たくましい人（体）

たくましく生き抜く力を備え、生きる喜びを率直に感じることができる健康・健全な生徒

一、 よく考える人（知）

自分自身と社会に役立つための知識や教養を主体的・積極的に身に付け活用することができる生徒

【今年度の重点目標】

1 規範意識を育てるとともに、自己肯定感と豊かな心を育成する教育の推進

(教育目標の認知度—キャリアパスポート、居場所づくり、絆づくり、学校行事や学校生活の見直し)

2 個別最適な学びと協働的な学びを適切に組み合わせた「学びの構造転換」による学習指導の推進

(一人1台タブレット端末の活用・オンライン学習・情報モラル教育など)

3 生徒の健全育成と安心して過ごせる学校づくり（いじめ・不登校・感染症予防対策）

4 開かれた学校の推進（CS・学校支援本部・PTA・アンネのバラボーネーズとの連携）

5 特別支援教育の充実（学びの教室・きこえの教室との連携）

6 道徳の授業の充実（アンネのバラなど）

7 小中一貫教育の充実（出前授業、小中未来サミット・部活動体験など）

8 教育環境や指導体制の整備・構築（教職員のワーカイバランスも含む）

仮入部が始まる！

May schedule



14日（水）より、いよいよ部活動の仮入部が始まりました。1年生にとっては待ちに待った部活動です。いろいろな部活動を体験し、自分に合った部活動に巡り会えるといいですね。そんな部活動はきっと中学校生活を充実させてくれるに違いありません。

2・3年生は新入生にかっこいいところをたくさん見せてください。先輩が真剣に、そして楽しく部活をやる姿を見て、下級生は上級生に対して尊敬とあこがれを持ちます。

部活動の意義には、いろいろありますが、同じ志を持つ仲間ができる、興味や関心、個性を伸ばすことができます。さらに、部員が互いに切磋琢磨し、協調性や達成感を味わうことで、豊かな人間性や社会性が養われます。

仮入部は23日（金）までです。たくさんの部活動を体験し、自分の中学生活を有意義にしてくれる部活動を見つけてください。

大 縄

学年の臨時時間割が始まり、全学年の保健体育の最初の授業は、全クラス対抗の「チームジャンプ」を行いました。これは今年の体育大会でも種目として行なわれるものです。

この種目はみんなの気持ちをそろえることが大切です。また、回し方、跳び方を工夫することが記録を伸ばすコツです。新しいクラスになって、まだまだお互いがわからない時期ですが、それでも「こうしよう」「ああしよう」とみんなでまとまり、話し合いを行なったクラスが好成績を収めることができたようです。

大声での指示はまだ出せませんが、リーダーからの指示が的確に出ているクラスもありました。1年生も最初は失敗が続きましたが、少しずつコミュニケーションをとることで、だんだん緊張が解け、上手に跳ぶことができました。

月	曜日	給食	行事予定
1	土		
2	日		開校記念日
3	月		憲法記念日
4	火		みどりの日
5	水		こどもの日
6	木	○	安全指導 1年内科検診 生徒総会リハーサル
7	金	○	生徒総会
8	土		アンネのバラ一般公開始
9	日		
10	月	○	生徒朝礼 避難訓練
11	火	○	アンネのバラ一般公開終
12	水	○	区特定課題調査
13	木	○	2・3年 内科検診
14	金	○	
15	土		
16	日		
17	月	○	朝礼 尿検査1次 教育実習始
18	火	○	心臓検査1次 尿検査予備日
19	水	○	職員会議
20	木	○	
21	金	○	
22	土		
23	日		
24	月	○	
25	火	○	体育大会予行
26	水	○	
27	木	○	3年全国学力調査
28	金	○	
29	土	×	体育大会
30	日		
31	月		振替休日

